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Общественное сознание, в том числе в рамках массовой культуры и сети Интернет, реагирует на 
вызовы современного научно-технического прогресса. Автор рассматривает такие диаметрально 
противоположные трактовки перспективы человечества как киберпанк и трансгуманизм. Развитие науки 
и техники, по мнению автора, нередко оценивается не столько философскими профессионалами, сколько 
«простыми людьми», молодежью, теми же представителями естественных и технических наук, которые 
порой придают науке и технике магические, фантастические возможности.  
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Dynamics of scientific-and-technical development in the XX century and sociocultural reaction on it 

Social cognition within mass culture and the Internet reacts on the challenges of modern science-and-technical 
progress. It is considered such diametrically opposite notions of mankind prospects as cyberpunk and trans-
humanism. Science and technology development is assessed not only by professionals in philosophy but also by 
“ordinary people”, young people and representatives of natural and technical sciences.     
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